
Pièces 10 Pièces

Superficie 300 m²

Référence 82229037

Prix 11 000 000 €

St-Tropez
Maison à vendre (83990)
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Dans  le  quartier  très  recherché  des  Parcs  de  Saint-Tropez,  située  au  calme  à

quelques  pas  de  la  plage des  Salins,  de  la  Baie  des  Canoubiers  et  du  centre  du

village  de  Saint-Tropez,  superbe  villa  provençale  de  plain-pied  avec  champ  de

vigne et une belle vue dégagée sur la campagne.Très lumineuse, elle se compose

d'un  vaste  séjour  avec  cheminée  ouvert  sur  la  salle  à  manger,  une  cuisine

entièrement équipée, 8 chambres, chacune avec sa propre salle de bain, plusieurs

dépendances.Une grande piscine chauffée, un patio, plusieurs terrasses ainsi que

de nombreuses places de parking complètent la ...

In the highly sought-after Parcs de Saint-Tropez district, a few steps from the Salins

beach,  the  Baie  des  Canoubiers  and  the  center  of  Saint-Tropez  village,  superb

single-storey  Provencal  villa  with  vineyard  and  lovely  unobstructed  view  over  the

countryside.Very bright, it comprises a vast living room with fireplace opening onto

the  dining  room,  a  fully  equipped  kitchen,  8  bedrooms,  each  with  its  own

bathroom,  several  outbuildings.A  large  heated  swimming  pool,  a  patio,  several

terraces and plenty of parking spaces complete the property.

SPARK & PARTNERS LUXURY REAL ESTATE

1 Boulevard Princesse Charlotte - 98000 MONACO

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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